

BAB IV

KUALITAS BACAAN AL-QUR'AN SANTRIWATI PONDOK

PESANTREN TAHFIZ AL-QUR'AN DAN DAKWAH NURUL HIDAYAH

A. Data Bacaan al-Qur'an Santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah

1) Biografi Santriwati

Halimatus Sa'diyah 19 tahun ia kelahiran Banjarmasin 11 Mei 2001 dan beralamat di jl Brigjen Hasan Basri Kayu tangi II Rt 16 no 129. Jumlah hafalannya selama mondok di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah sekitar 21 juz. Ia telah mondok di pondok pesantren ini selama 4 tahun dan belajar tahsin dengan Ustadzah Rusnah.

Husnul Khotimah 21 tahun ia kelahiran Barambai 27 Juli 1999 dan beralamat di Desa Barambai Kolam Kiri 7. Ia telah menyelesaikan hafalannya (khatam 30 juz) selama kurun waktu 4 tahun dan belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Aminah 16 tahun ia kelahiran Banjarmasin 30 Januari 2004. Beralamat di Jl Pekapuran Raya Gg Melati 3. Jumlah hafalannya 13 juz selama mondok di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah dan mondok selama 1 tahun di Pondok Pesantren Nurul Hidayah ini dan belajar tahsin dengan ustadzah Maryam.

Siti Nur Habibah 16 tahun ia kelahiran Barito Kuala 27 Oktober 2004. Ia beralamat di Desa Danda Jaya Kabupaten Barito Kuala. Jumlah hafalannya 21 juz

ia menjadi santriwati di pondok pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini selama 4 tahun dan belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Aliyah 13 tahun kelahiran Banjarmasin 14 Juni 2007 dan beralamat di Tamban Jelapat RT 18 Kabupaten Barito Kuala. Selama mondok di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini jumlah hafalannya 2 juz padahal baru satu bulan mondok. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Aisyah Putri 20 tahun ia kelahiran Puruk Cahu 10 Oktober 2000 dan beralamat di Puruk Cahu Kalimantan Tengah. Jumlah hafalannya 27 juz dan telah mondok selama 5 tahun mondok di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini. ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Farah Izzati 19 tahun ia kelahiran Kapuas 01 Januari 2001 dan beralamat di Cilik Riwut Kecamatan Kapuas, Provinsi Kalimantan Tengah. Jumlah hafalannya 13 juz selama mondok dalam kurun waktu satu tahun. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Humairotu Nisa 17 tahun kelahiran Barambai, 15 Januari 2003. Beralamat di Barambai Kolam Kiri Dalam Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala. Jumlah hafalannya 18 juz selama mondok dalam kurun waktu 2 tahun serta belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Fitriah Rahmawati 19 tahun ia kelahiran Tamiang Layang 15 September 2001. Beralamat di Bahaur Kalimantan Tengah dan jumlah hafalannya sekarang 10 juz selama mondok dalam kurun waktu 1 tahun dan belajar tahsin dengan ustadzah Resti.

Fatimah az-Zahra 16 tahun ia kelahiran Banjarmasin, 19 Agustus 2004 dan beralamat di jl Brigjen Hasan Basri komplek Kejaksaan Kayutangi 2. Jumlah hafalannya selama 2 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 3 juz dan ia belajar tahsin dengan ustadzah Maryam.

Halimatus Sa'diah 15 tahun ia kelahiran Tanah Laut, 09 November 2005. Beralamat di Desa Jilatan Alur Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut. Jumlah hafalannya selama 1 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 7 juz. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Resti.

Muslimah 16 tahun ia kelahiran Tabukan 25 Maret 2004 dan beralamat di jl Beringin RT 3 Tabukan Raya Kecamatan Tabukan Kabupaten Barito Kuala. Jumlah hafalannya selama 1 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 6 juz. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Resti.

Lutfia Nurul Hidayah 13 tahun ia kelahiran Barito Kuala 06 Agustus 2007 dan beralamat di jl Walet Desa Karang Indah Rt 05 Rw 02. Jumlah hafalannya selama 7 bulan di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 1,5 juz ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Zahratul Marfu'ah 13 tahun ia kelahiran Barito Kuala 29 Agustus 2007 dan beralamat di Desa Puntik RT 3 RW 2. Jumlah hafalannya selama 1 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 3 juz telah. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Aisyah Humairah 13 tahun ia kelahiran Makassar 11 Januari 2007 dan beralamat di Pekapuran Raya Gg AMD 2 Kecamatan Banjarmasin Timur. Jumlah

hafalannya selama 10 bulan di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 1 juz ia belajar tahsin dengan ustadzah Maryam.

Layla Afifa 13 tahun ia kelahiran Barito Kuala 14 Mei 2003 dan beralamat Jl Kenari Desa Karang Bunga Kecamatan Mandastana. Jumlah hafalannya selama 1 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 5 juz. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Durorin Humairah 16 tahun ia kelahiran Gunung Kidul 24 Januari 2004 beralamat di Danda Jaya RT 07 RW 02. Jumlah hafalannya selama 1,5 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 9 juz. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

Sarmila 16 tahun ia kelahiran Tabalong 06 Juni 2004 dan beralamat di Desa Tamunti Kecamatan Tabalong. Jumlah hafalannya selama 2 tahun di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah ini sekitar 2,5 juz. Ia belajar tahsin dengan ustadzah Rusnah.

2) Bacaan al-Qur'an Santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara
1	Halimatus Sa'diyah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah-annaba
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah-annaba
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah-annaba

5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyah-annaba
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputri-annaba
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzati-annaba
8	Humairotu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisa-annaba
9	Fitriah Rahmawati	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmawati-annaba
10	Fatimah az- Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba
13	Lutfia NH	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfuah-annaba
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumairah-annaba
16	Layla Afifa	17 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba

B. Analisis Bacaan al-Qur'an Santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah

Dalam menganalisis bacaan al-Qur'an santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah dapat dilakukan dengan penilaian terhadap *makhārij al-hurūf*, *shifat al-hurūf*, bacaan *ghunnah*, hukum *madd*, *lahn jaliy* dan *lahn khafiy* Agar penilaian objektif maka dapat dilihat pada standar penilaian berikut ini:

1) Standar penilaian

a) Standar Penilaian *Makhārij Al-hurūf*

Penguasaan <i>Makhārij Al-hurūf</i>	Keterangan
Sangat baik	Baik dan benar pada penerapan <i>makhārij al-hurūf</i> maksimal salah 5 kali
Baik	Maksimal 10 kali kesalahan pada penerapan <i>makhārij al-hurūf</i>
Cukup	Maksimal 12 kali kesalahan pada penerapan <i>makhārij al-hurūf</i>
Kurang	Lebih dari 12 kali kesalahan pada penerapan <i>makhārij al-hurūf</i>

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
1	Halimatus Sa'diah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat *مُخْتَلِفُونَ*, *يُنْفَخُ*, *لِنُخْرَجَ* dan *اتَّخَذَ* kurang tepat pada *makhraj* خ *makhraj* huruf ini keluar pada tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan (*Adnal halq*). Pada kalimat *وَهَاجًا* kurang tepat pada *makhraj* ه. *Makhraj* ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam (*Aqshal halq*). Pada kalimat *فِيهَا* kurang tepat pada *makhraj* ف. *Makhraj* huruf ini keluar dari dua bibir:

bibir atas dan bibir bawah (*Asy-Syafatain*). Pada kalimat دِهَاقًا kurang tepat pada *makhraj* ق. *Makhraj* huruf ini keluar dari pangkal lidah bertemu dengan langit-langit bagian atas atau disebut juga *aqshal lisan fauqa*. Pada kalimat وَالْأَرْضَ kurang tepat pada *makhraj* ض, adapun *makhraj* huruf ini keluar tepi lidah bersentuhan dengan geraham kanan atau kiri.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah <u>annaba</u>	Baik

Keterangan:

Husnul Khotimah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat عَنِ kurang tepat pada *makhraj* ع *makhraj* ini keluar dari tenggorokan bagian tengah atau *Wasthul halq*. Pada kalimat النَّهَارَ kurang tepat pada *makhraj* ه karena *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam (*Aqshal halq*). Dan terulang pada kalimat وَهَاجًا dan فِيهَا. Pada kalimat الْمُعْصِرَاتِ kurang tepat pada *makhraj* ع dan terulang pada kalimat عَطَاءً.

Makhraj huruf ini keluar dari tenggorokan bagian tengah (*Wasthul halq*). Pada kalimat مَعَانًا kurang tepat pada *makhraj* ش karena *makhraj* huruf ini keluar dari

pertengahan lidah bertemu dengan langit-langit atas atau disebut juga *Wasthul lisan*. Pada kalimat *يَنْظُرُ* kurang tepat pada *makhraj* ظ karena *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah <u>annaba</u>	Sangat baik

Keterangan:

Aminah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena satu kali kurang tepat pada kalimat *وَهَاجَا* kurang tepat pada *makhraj* huruf ه *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam (*Aqshal halq*).

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah <u>annaba</u>	Baik

Keterangan:

Siti Nurhabibah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat *مُخْتَلِفُونَ* kurang tepat pada *makhraj* خ *makhraj* ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan (*Adnal halq*). Dan terulang pada kalimat *لِنُحْرِجَ، وَخَلَقْنَاكُمْ*

, أَخَذَ dan حِطَابًا. Pada kalimat وَهَاجًا kurang tepat pada *makhraj* ه, *makhraj* huruf

ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam (*Adnal halq*).

Dan terulang pada kalimat yang terdapat huruf ه seperti دِهَاقًا dan النَّهَارَ.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyahannaba	Baik

Keterangan:

Aliyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat فِيهَا kurang

tepat pada *makhraj* ف *makhraj* huruf ini keluar dari dua bibir: bibir atas dan bibir

bawah. Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ف seperti

فِيهِ, أَلْفَاقًا, الْفَصْلِ dan يُنْفِخُ. Pada kalimat لَعُونًا dan وَعَسَافًا kurang tepat pada *makhraj*

غ *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan

(*Adnal halq*).

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputriannaba	Baik

Keterangan:

Aisyah Putri termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena enam kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat عَمَّ kurang tepat pada *makhraj* ع *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian tengah (*Wasthul halq*). Pada kalimat وَهَاجًا kurang tepat pada *makhraj* huruf ه, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam (*Adnal halq*). Pada kalimat الْفَصْلِ kurang tepat pada *makhraj* ص, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah.

Pada kalimat لِلطَّعِينِ kurang tepat pada *makhraj* ط *makhraj* ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan pangkal gigi seri atas. Pada kalimat دِهَاقًا kurang tepat pada *makhraj* huruf ق *makhraj* ini keluar dari pangkal lidah bertemu dengan langit-langit bagian atas. Pada kalimat يَنْظُرُ kurang tepat pada *makhraj* ظ *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzatiannaba	Baik

Keterangan:

Farah Izzati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat *العظيم* kurang tepat pada *makhraj* ظ *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas. Pada kalimat *مَهَادًا* dan *فِيهَا* kurang tepat pada *makhraj* هـ, *makhraj* ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat *المُعْصِرَاتِ* kurang tepat pada *makhraj* ع. *Makhraj* ini keluar dari tenggorokan bagian tengah. Pada kalimat *الفَصْلِ* kurang tepat pada *makhraj* ص, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah, dan terulang pada kalimat *صَوَابًا*. Dan pada kalimat *وَعَسَافًا* kurang tepat pada *makhraj* ق *makhraj* ini keluar dari pangkal lidah bertemu dengan langit-langit bagian atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
8	Humairotu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisa-annaba	Baik

Keterangan:

Humairotu Nisa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat *هُمْ* kurang tepat pada *makhraj* هـ *makhraj* ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Dan terulang pada kalimat *مَهَادًا*. Pada kalimat *سَيَعْلَمُونَ*

kurang tepat pada *makhraj* ع *makhraj* ini keluar dari tenggorokan bagian tengah.

Pada kalimat لِنُخْرِجَ kurang tepat pada *makhraj* خ *makhraj* ini keluar dari

tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat وَعَسَاءًا kurang tepat

pada *makhraj* س, *makhraj* ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi

seri bawah. Pada kalimat فَذُوقُوا kurang tepat pada *makhraj* ذ, *makhraj* ini keluar

dari ujung lidah bertemu gigi seri atas. Pada kalimat يَنْظُرُ kurang tepat pada

makhraj ظ, *makhraj* ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba</i>	Link suara	Nilai
9	Fitriah Rahmawati	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmawati-annaba	Baik

Keterangan:

Fitriah Rahmawati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij*

al-hurūf, karena sembilan kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat

مُخْتَلِفُونَ kurang tepat pada *makhraj* خ *makhraj* huruf ini keluar pada tenggorokan

bagian luar atau ujung tenggorokan. Dan terulang kembali pada kalimat يُنْفَخُ, لِنُخْرِجَ,

أَتَّخَذَ, خَطَابًا. Pada kalimat وَهَاجًا kurang tepat pada *makhraj* ه, *makhraj* ini keluar dari

pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat أَخْصِيْنَهُ, الْفَصْلِ,

مِرْصَادًا kurang tepat pada *makhraj* ص, *makhraj* ini keluar dari *makhraj* huruf ini

keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba</i>	Link suara	Nilai
10	Fatimah Az-Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba	Baik

Keterangan:

Fatimah az-Zahra termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat عَمَّ dan عَنِ kurang tepat pada *makhraj* ع *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian tengah. Pada kalimat وَهَاجًا kurang tepat pada *makhraj* ه, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat حَبًّا kurang tepat pada *makhraj* ح, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian tengah. Pada kalimat صَوَابًا dan أَحْصَيْنَهُ kurang tepat pada *makhraj* ص, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat قَدَّمْتُ kurang tepat pada *makhraj* ق *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal lidah bertemu dengan langit-langit bagian atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena lima kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat *وَهَاجًا* dan *فِيهَا* kurang tepat pada *makhraj هـ*, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat *وَأَنْزَلْنَا* kurang tepat pada *makhraj ز*, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat *وَعَسَافًا* kurang tepat pada *makhraj غ*, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat *يَنْظُرُ* kurang tepat pada *makhraj ظ*, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Muslimah mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tidak terdapat kesalahan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
13	Lutfia Nurul Hidayah	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba	Baik

Keterangan:

Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat *أَزْوَاجًا* kurang tepat pada *makhraj* ز, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat *مِنْهُ* dan *وَهَاجًا* kurang tepat pada *makhraj* هـ, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam.

Pada kalimat *وَعَسَائِفًا* kurang tepat pada *makhraj* غ, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat *شَيْءٍ* kurang tepat pada *makhraj* ش, *makhraj* huruf ini keluar dari pertengahan lidah bertemu dengan langit-langit atas. Pada kalimat *يَنْظُرُ* kurang tepat pada *makhraj* ظ, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas. Pada kalimat *خَطَابًا* kurang tepat pada *makhraj* خ, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfuah-annaba	Cukup

Keterangan:

Zahratul Marfu'ah termasuk pada kriteria cukup pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena dua belas kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat عَمَّ ketika mengucapkan huruf ع terdengar seperti huruf ء keadaan ini bisa terjadi jika kurang tepat pada peletakan tempat huruf dan huruf ع keluar dari tengah tenggorokan (*Wasthul ḥalq*). Dan terulang lagi pada kalimat عَنِ.

Pada kalimat الْعَظِيمِ terjadi kurang tepat pada *makhraj* ظ, ia membacanya terdengar seperti huruf ذ, *Makhraj* huruf ظ berada pada ujung lidah bertemu gigi seri atas.

Pada kalimat مُحَمَّدٌ terjadi kurang tepat pada *makhraj* ح ia membacanya seperti huruf ح. Terulang pada kalimat وَخَلَقْنٰكُمْ , اِنۡجِزْ , اِنۡفِخْ dan اِنۡطَابَا.

Makhraj huruf خ berada pada tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat اَزْوَاجًا terjadi kurang tepat pada *makhraj* ز ia membaca terdengar seperti huruf ذ *makhraj* huruf ز berada pada ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat النَّهَارِ terjadi kurang tepat pada *makhraj* ر *makhraj* huruf ini keluar pada punggung lidah tetapi lidah tidak menyentuh langit-langit. Pada kalimat لِلطَّغْيٰنِ terjadi kurang tepat pada *makhraj* غ, *makhraj* huruf ini terletak pada tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat وَغَسَّاقًا

kurang tepat pada *makhraj* س terdengar huruf ش. Adapun *makhraj* huruf س berada pada ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumairah-annaba	Kurang

Keterangan:

Aisyah Humairah termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tiga belas kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat النَّهَارَ terjadi kurang tepat pada peletakan huruf ر, *makhraj* ر keluar dari punggung lidah tetapi lidah tidak menyentuh langit-langit. Pada kalimat مَعَاشًا terjadi kurang tepat pada penempatan huruf ش ia membacanya terdengar seperti huruf س. *Makhraj* huruf ش keluar dari pertengahan lidah bertemu dengan langit-langit atas. Pertengahan lidah tersebut dimantapkan (tidak menempel) pada langit-langit atas. Kesalahan ini terulang lagi pada kalimat شِدَادًا.

Pada kalimat وَأَنْزَلْنَا terjadi kurang tepat pada penempatan huruf ز ia membacanya terdengar seperti huruf ذ. Adapun *makhraj* huruf ز keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat الْفُضْلِ terjadi kurang tepat pada huruf ص ia membacanya seperti huruf س. Huruf ص keluar dari *makhraj* ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah.

Pada kalimat نَزِيدِكُمْ terjadi kurang tepat pada penempatan huruf ز ia membacanya seperti terdengar huruf ج. Adapun *makhraj* ز terletak pada ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat لَعُوًّا dan وَعَسَاءًا terjadi kurang tepat pada penempatan huruf غ adapun *makhraj* huruf غ berada pada tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat دِهَاقًا dan kalimat وَهَاجًا kurang tepat pada *makhraj* ه, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat مَنَابًا kurang tepat pada *makhraj* ء, *makhraj* ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat لِلطَّعِينِ kurang tepat pada *makhraj* ط, *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan pangkal gigi seri atas. Pada kalimat حَدَاتِقَ kurang tepat pada *makhraj* ق, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal lidah bertemu dengan langit-langit bagian atas.

No	Nama	Umur	Sūrah an-Naba'	Link suara	Nilai
16	Layla Afifa	17 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba	Baik

Keterangan:

Layla Afifa termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena enam kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*. Pada kalimat هُمْ dan دِهَاقًا kurang tepat pada *makhraj* هـ, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat مُمْ kurang tepat pada *makhraj* ث *makhraj* huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu gigi seri atas. Pada kalimat سِرَاجًا kurang tepat pada *makhraj* ر, *makhraj* huruf ini keluar dari punggung lidah tetapi lidah tidak menyentuh langit-langit. Pada kalimat لُشْرَجٌ dan يُنْفَخُ kurang tepat pada *makhraj* خ, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba	Baik

Keterangan:

Durorin Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat هُمْ dan مِهَادًا kurang tepat pada *makhraj* هـ, *makhraj* huruf ini keluar dari pangkal tenggorokan atau tenggorokan bagian dalam. Pada kalimat الْمُعْصِرَاتِ kurang tepat pada *makhraj* ع, *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian tengah. Pada kalimat وَغَسَّاقًا dan سُبَانًا kurang tepat pada *makhraj* س. *Makhraj*

huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah. Pada kalimat لُنْخِرْ kurang tepat pada *makhraj* خ *makhraj* huruf ini keluar dari tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan. Pada kalimat تُرَابًا kurang tepat pada *makhraj* ب, *makhraj* huruf ini keluar dari dua bibir: bibir atas dan bibir bawah.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba	Kurang

Keterangan:

Sarmila termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan *makhārij al-hurūf*, karena lima belas kali kurang tepat pada beberapa *makhraj*.

Pada kalimat عَمَّ ketika mengucapkan huruf ع terdengar seperti huruf ء, keadaan ini bisa terjadi jika kurang tepat pada peletakan tempat huruf dan huruf ع keluar dari tengah tenggorokan (*Wasthul ḥalq*). Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ع seperti عَنِ, dan عَدَابًا. Pada kalimat مُخْتَلِفُونَ ketika mengucapkan huruf خ terdengar seperti huruf ح keadaan ini bisa terjadi jika kurang tepat pada peletakan tempat huruf dan huruf خ keluar dari ujung tenggorokan (*Adnal ḥalq*). Dan terulang pada beberapa kalimat huruf لُنْخِرْكُمْ, وَخَلَقْنَاكُمْ لُنْخِرْكُمْ, dan خَطَابًا .

Pada kalimat نَجْعَلِ terjadi kurang tepat pada peletakan tempat huruf ج .

Makhrāj ج keluar dari pertengahan lidah bertemu dengan langit-langit atas.

Pertengahan lidah tersebut dimantapkan (tidak menempel) pada langit-langit atas.

Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ج seperti أَرْوَاجًا dan

وَالْحَبِيبَالَ. Pada kalimat مَعَاشًا ketika mengucapkan huruf ش terdengar seperti huruf س.

Keadaan ini bisa terjadi jika kurang tepat pada peletakan tempat huruf dan huruf

ش keluar dari pertengahan lidah bertemu dengan langit-langit atas.

Pada kalimat الْمُعْصِرَاتِ terjadi kurang tepat pada peletakan tempat huruf ص .

Makhrāj huruf ص keluar dari ujung lidah bertemu dengan ujung gigi seri bawah.

Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ص . Pada kalimat

حَدَائِقَ ketika mengucapkan huruf د terjadi kurang tepat pada peletakan tempat

huruf د . Huruf ini keluar dari ujung lidah bertemu dengan pangkal gigi seri atas.

Pada kalimat لَعْوًا terjadi kurang tepat pada peletakan huruf غ . *Makhrāj* huruf غ

keluar dari *Adnal ḥalq* yaitu tenggorokan bagian luar atau ujung tenggorokan.

b) Standar Penilaian *Shifat al-hurūf*

Penguasaan <i>shifat al-hurūf</i>	Keterangan
Sangat baik	Baik dan benar pada penerapan <i>shifat al-hurūf</i> maksimal terdapat 5 kali kesalahan
Baik	Maksimal 10 kali kesalahan pada penerapan <i>shifat al-hurūf</i>
Cukup	Maksimal 12 kali kesalahan pada penerapan <i>shifat al-hurūf</i>
Kurang	Lebih dari 12 kali kesalahan pada penerapan <i>shifat al-hurūf</i>

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
1	Halimatus Sa'diyah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah termasuk pada kriteria sedang pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena sepuluh kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *مُتَلَفُونَ* dan *لُنُحْرَجَ* huruf *خ* tidak disebutkan dengan baik pada sifat *isti'lânya*. Huruf yang mempunyai sifat *isti'lâ* dibunyikan dengan cara mengangkat lidah ke langit-langit atas. Pada kalimat *نُجْعَلِ* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ج* yang berharakat *sukūn*. Pengucapannya dilakukan dengan cara menekan *makhraj* huruf tersebut sehingga terdengar pantulan yang kuat dan jelas.

Kalimat وَالْأَرْضِ tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر dan terulang pada kalimat بَرَدًا , يَرْجُونَ , and أَنْذَرْنَاكُمْ. Sifat *takrir* adalah bergetarnya ujung lidah saat mengucapkan huruf. Pada kalimat أَنْبَاءًا tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ب yang *sukūn*. Pada kalimat قَالَ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق. Pada kalimat يَنْظُرُ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ظ. Huruf *ithbaq* dibunyikan seperti dengan menghimpun suara seraya menempelkan lidah pada langit-langit atas sehingga terdengar bunyi yang tebal atau membesar.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah-annaba	Baik

Keterangan:

Husnul Khotimah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena sepuluh kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat الْعَظِيمِ tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf ظ. *Ithbaq* dibunyikan dengan menghimpun suara seraya menempelkan lidah pada langit-langit atas sehingga terdengar bunyi yang tebal atau membesar sedangkan *isti'la* terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf.

Kalimat وَالْأَرْضِ tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Dan terulang pada kalimat يَرْجُونَ dan أَنْذَرْنَاكُمْ. Sifat *takrir* adalah bergetarnya ujung lidah saat mengucapkan huruf. Pada kalimat لِنُخْرِجَ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf خ. Pada kalimat الْفَصْلِ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص.

Pada kalimat أَنْبَاءًا tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ب. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat وَفَقًا tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق dan terulang pada kalimat قَرِيبًا. Pada kalimat يَنْظُرُ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ظ. *Ithbaq* merapatnya lidah pada atap langit-langit ketika mengucapkan huruf.

No	Nama	Umur	Sūrah an-Naba'	Link suara	Nilai
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah-annaba	Baik

Keterangan:

Aminah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena lima kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat جَعَلٍ tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ج. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *أَخْصَيْنَهُ* dan *الْفَصْلِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ص*.

Isti'la yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat *أَنْذَرْنَاكُمْ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf

ر. Pada kalimat *قَدَّمَتْ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah-annaba	Cukup

Keterangan:

Siti Nurhabibah termasuk pada kriteria sedang pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena sebelas kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat *مُخْتَلِفُونَ* huruf *خ* tidak disebutkan dengan baik pada sifat *isti'lan*ya. Dan terulang pada kalimat *وَحَلَفْنَاكُمْ* dan *خِطَابًا*. Pada kalimat *نَجْعَلِ* tidak menerapkan *shifat al-hurūf qalqalah* pada huruf *ج*. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *فَوَقَّكُمْ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق*. Pada kalimat *مِيثَاقًا* juga tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق*. *Isti'la* yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat *كَبِيرًا* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ث*. Pada kalimat *بَرَدًا*

tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر dan terulang pada يَرْجُونَ. Pada kalimat وَعَسَاءُ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق. Pada kalimat عَطَاءٌ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyah-annaba	Cukup

Keterangan:

Aliyah termasuk pada kriteria sedang pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena dua belas kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat الْعَظِيمِ tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf ظ. Pada kalimat لِيُخْرِجَ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf خ. Dan terulang pada kalimat يُنْفِخُ. Pada kalimat الْفَصْلِ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص.

Isti'la yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat أَفْوَاجًا tidak menerapkan sifat *syiddah* pada huruf ج. Pada kalimat سَرَابًا tidak menerapkan *sifat takrir* pada huruf ر. Pada kalimat وَمِصَادًا tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص. Pada kalimat يَرْجُونَ tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر dan terulang pada kalimat أَنْذَرْنَاكُمْ dan pada kalimat فَذُوقُوا tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق. Pada kalimat عَطَاءٌ tidak

menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط. Pada kalimat قَرِينًا tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputri-annaba	Baik

Keterangan:

Aisyah Putri termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat الْقَصْلِ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص. *Isti'la* yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf.

Pada kalimat سَرَابًا tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Pada kalimat يَرْجُونَ tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Pada kalimat يَنْظُرُ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ظ. Pada kalimat لِلطَّاعِنِينَ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط. Pada kalimat دَهَائًا tidak menerapkan *isti'la* pada huruf ق.

Pada kalimat رَبِّ tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzati-annaba	Baik

Keterangan:

Farah Izzati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena sembilan kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat *الْعَظِيمِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf *ظ*. Pada kalimat *وَحَلَفْنَاكُمْ* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ق*. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *سِرَاجًا* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر* dan terulang pada kalimat *أَنْذَرْنَاكُمْ*. Dan pada kalimat *الْفُضْلِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ص*. *Isti'la* yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf.

Pada kalimat *لِلْمُتَّقِينَ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق*. Pada kalimat *صَوَابًا* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ص*. Pada kalimat *الْحَقُّ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق* dan pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ظ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
8	Humairotu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisa-annaba	Baik

Keterangan:

Humairatu Nisa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *وَحَلَفْنَاكُمْ* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ق. Qalqalah yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *الْمُعْصِرَاتِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص. Pada *لِيُخْرِجَ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf خ. Pada kalimat *بَرَدًا* tidak menerapkan sifat *takrir* pada sifat ر. Pada kalimat *فَلَوْعُوا* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf ذ. Pada kalimat *دِهَاقًا* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق. Pada kalimat *رَبِّ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ظ.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
9	Fitriah Rahmawati	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmawati-annaba	Baik

Keterangan:

Fitriah Rahmawati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *الْبَيْلِ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf ل. Pada kalimat *الْفَصْلِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص dan terulang pada kalimat *أَخَصَيْنَهُ*. *Isti'la* yaitu terangkatnya

lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat يُنْفَخُ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf خ. Pada kalimat سَرَابًا tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Pada kalimat حَدَائِقُ tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق. Pada kalimat خَطَابًا tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط. Pada kalimat يَنْظُرُ tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ظ.

No	Nama	Umur	Sūrah an-Naba	Link suara	Nilai
10	Fatimah az-Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba	Baik

Keterangan:

Fatimah az-Zahra termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena tujuh kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat تَمَّ tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf ث. pada kalimat خَلَقْنٰكُمْ tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ق. Pada kalimat اَبْوَابًا tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ب. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat بَرَدًا tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. pada kalimat اَصْوَابًا . *Isti'la* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ص dan terulang pada اَصْوَابًا .

yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat *لِلْمُتَّقِينَ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ل*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena lima kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *وَأَنْزَلْنَا* dan *فِيهَا* tidak menerapkan sifat *rakhawah* pada huruf *ه*. Pada kalimat *وَأَنْزَلْنَا* tidak menerapkan sifat *shafir* pada huruf *ز*. Pada kalimat *وَعَسَاءًا* tidak menerapkan sifat *isti'lā* pada huruf *غ*. Pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ظ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Muslimah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena lima kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *وَالْأَرْضَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر*. dan terulang pada kalimat *أَنْذَرْنَاكُمْ*. Pada

kalimat *أَخْصَيْنَهُ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ص*. *Isti'la* yaitu terangkatnya lidah mengarah ke langit-langit atas ketika mengucapkan huruf. Pada kalimat *فَذُوقُوا* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ذ*. Pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ظ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
13	Lutfia Nurul Hidayah	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba	Baik

Keterangan:

Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena sembilan kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat *وَالْأَرْضَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر*. Pada kalimat *أَرْوَاجًا* tidak menerapkan sifat *shafir* pada huruf *ز*. Pada kalimat *الْفُضْلِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ص*. Pada kalimat *سَرَابًا* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر*. Pada kalimat *بَرْدًا* dan *يَرْجُونَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر*. Pada kalimat *لِلْمُتَّقِينَ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ل*. Pada kalimat *أَذِنَ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ذ*. Pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ظ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfua <u>h-annaba</u>	Kurang

Keterangan:

Zahratul Marfu'ah termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena empat belas kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *الْعَظِيمِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf *ظ*. Pada kalimat *يَرْجُونَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر* dan terulang pada kalimat yang mengandung huruf *ر* seperti *أَنْذَرْنَاكُمْ*. Pada kalimat *الْمُعْصِرَاتِ* tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'la* pada huruf *ص*. Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf *ص* seperti *الْفُصْلِ, أَحْصَيْنَاهُ, صَفًا, صَوَابًا*. Pada kalimat *أَبْوَابًا* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ب*. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *لِلْمُتَّقِينَ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ل*. Pada kalimat *عَطَاءً* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ط*. Pada kalimat *أِدْنًا* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf *ذ*. Pada kalimat *الْحَقُّ* dan *قَدَّمَ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ق*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumaira h-annaba	Kurang

Keterangan:

Aisyah Humairah termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena lima belas kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat *الْعَظِيمِ* tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf *ظ*. Pada kalimat *خَلَقْنَكُمْ* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ق*.

Qalqalah yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *مَعَاثِنًا* tidak menerapkan sifat *tafasyi* pada huruf *ش*. Dan terulang pada kalimat yang mengandung huruf *ش* seperti *شِدَادًا*. Pada kalimat *أَبْوَابًا* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ب*. Pada kalimat *لَعُونًا* tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'la* pada huruf *غ*. Dan terulang pada kalimat *وَعَسَاقًا* dan *لِلطَّاعِينَ*

Pada kalimat *الْمُعْصِرَاتِ* tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'la* pada huruf *ص*. Dan terulang kembali pada beberapa kalimat yang mengandung huruf *ص* seperti *الْفَصْلِ*. Pada kalimat *حَدَاتِقَ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf *ق*. Pada

kalimat *وَالْأَرْضَ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط. Pada kalimat

tidak menerapkan sifat *isti'la* dan *ithbaq* pada huruf ض.

Pada kalimat *يَرْجُونَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Dan terulang pada kalimat yang mengandung huruf ر. Pada kalimat *يَقُولُ* tidak menerapkan sifat

istifal pada huruf ل.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
16	Layla Afifa	13 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba	Baik

Keterangan:

Layla Afifa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat *ثُمَّ* tidak menerapkan sifat *istifal* pada huruf ث. Pada kalimat *أَزْوَاجًا* tidak menerapkan sifat *shafir* pada huruf ز. Pada kalimat *لِنُخْرَجَ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf خ. Dan terulang pada kalimat *يُنْفَعُ*.

Pada kalimat *لِلطَّاعِينَ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf ط. Pada kalimat *يَرْجُونَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر dan terulang pada kalimat *وَالْأَرْضَ*. Pada kalimat *لِلْمُتَّقِينَ* tidak menerapkan sifat *isti'la* pada huruf ق.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba	Baik

Keterangan:

Durorin Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena delapan kali kurang tepat pada beberapa sifat.

Pada kalimat *خَلَقْنٰكُمْ* tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf *ق*.

Qalqalah yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat *النَّهَارَ* tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر*. Pada kalimat *يَرْجُونَ*

tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf *ر* dan terulang pada beberapa kalimat

yang mengandung huruf *ر* seperti *وَالْأَرْضَ*. Pada kalimat *الْحَقُّ* tidak menerapkan sifat

ithbaq dan *qalqalah* pada huruf *ق*. Pada kalimat *وَالْأَرْضَ* tidak menerapkan sifat

isti'la dan *ithbaq* pada huruf *ض*. Pada kalimat *قَرِيبًا* tidak menerapkan sifat *isti'la*

pada huruf *ق*. Pada kalimat *يَنْظُرُ* tidak menerapkan sifat *ithbaq* pada huruf *ظ*

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba	Kurang

Keterangan:

Sarmila termasuk pada kriteria kurang baik pada penguasaan *shifat al-hurūf*, karena tujuh belas kali kurang tepat pada beberapa sifat. Pada kalimat عَمَّ tidak menerapkan sifat *jahr* pada huruf ع hal ini terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ع seperti عَنِ.

Pada kalimat الْعَظِيمِ dan يَنْظُرُ tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'lâ* dan *ithbaq* pada huruf ظ. Pada kalimat مُخْتَلِفُونَ tidak menerapkan sifat *isti'lâ* pada huruf خ. Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf خ seperti خَلَقْنَاكُمْ.

Huruf *isti'lâ* dibunyikan dengan cara mengangkat lidah ke langit-langit atas. Akibat dari proses ini suara terdengar agak membesar dan tebal (*tafkhîm*).

Pada kalimat نَجْعَلُ tidak menerapkan *shifat al-hurūf qalqalah* pada huruf ج. *Qalqalah* yaitu suara tambahan (pantulan) yang kuat dan jelas yang terjadi pada huruf yang bersukūn setelah menekan pada *makhraj* huruf tersebut.

Pada kalimat خَلَقْنَاكُمْ tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ق. Pada kalimat أَرْوَجًا tidak menerapkan sifat *shafîr* pada huruf ز. Huruf *shafîr* harus dibarengi dengan desis yang kuat laksana desiran angin, yang keluar di antara ujung lidah dan gigi seri. Pada kalimat مَعَاشًا tidak menerapkan *shifat al-hurūf*

tafasyi pada huruf ش. Dan terulang pada kalimat yang mengandung huruf ش seperti شِدَادًا

Pada kalimat الْمُغْصِرَاتِ tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'lâ* pada huruf ص.

Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf ص seperti أَحْصَيْنَهُ .

Pada kalimat أَبَوَابًا tidak menerapkan sifat *qalqalah* pada huruf ب. Pada kalimat

يَرْجُونَ tidak menerapkan *shifat al-hurūf hams* pada huruf ت. Pada kalimat فَكَانَتْ

tidak menerapkan sifat *takrir* pada huruf ر. Dan terulang pada kalimat yang

mengandung huruf ر. Pada kalimat لَعُوا tidak menerapkan *shifat al-hurūf isti'lâ*

pada huruf غ. Dan terulang pada beberapa kalimat yang mengandung huruf غ.

c) Standar Penilaian Bacaan *Ghunnah*

Penguasaan <i>Ghunnah</i>	Keterangan
Sangat baik	Baik dan benar pada penerapan <i>ghunnah</i> maksimal terdapat 5 kali kesalahan
Baik	Maksimal 10 kali kesalahan pada penerapan <i>ghunnah</i>
Cukup	Maksimal 12 kali kesalahan pada penerapan <i>ghunnah</i>
Kurang	Lebih dari 12 kali kesalahan pada penerapan <i>ghunnah</i>

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
1	Halimatus Sa'diyah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena dua kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca *ghunnah* yaitu pada kalimat *فَلَنْ نَرِدَّكُمْ* dan *كُنْتُ* membacanya *ghunnahnya* kurang disempurnakan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah-h-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Husnul Khotimah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tiga kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca *ghunnah* yaitu pada kalimat *كُنْتُ*, *أَنْذَرْنَاكُمْ* dan *إِنَّهُمْ* ia membacanya *ghunnahnya* kurang disempurnakan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Aminah mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tidak terdapat kesalahan.

Bacaan yang tidak terburu-buru sehingga kadar *ghunnah*ya terdengar hampir mendekati sempurna.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Siti Nurhabibah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat kesalahan pada kalimat *فَلَنْ نَزِدَّكُمْ* dan *وَجَنَّاتٍ*. Ia membaca *ghunnah*nya kurang disempurnakan.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Aliyah mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tidak terdapat kesalahan. Bacaan yang tidak terburu-buru sehingga kadar *ghunnah*nya terdengar hampir mendekati sempurna.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputri-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Aisyah Putri termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena empat kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca *ghunnah* yaitu pada kalimat *إِنَّهُمْ يُنْفَعُ* dan *التَّهَارِ* ia membacanya kurang sempurna *ghunnahnya*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzati-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Farah Izzati termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat satu kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *عَذَابًا قَرِيبًا*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
8	Humairatu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisaannaba	Sangat baik

Keterangan:

Humairatu Nisa termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat empat kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *إِنَّ كُنْتُ*, *إِنَّا*, *فِيْمَ* dan *إِنَّ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
9	Fitriah	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmaw	Sangat

	Rahmawati			<u>ati-annaba</u>	baik
--	-----------	--	--	-------------------	------

Keterangan:

Fitriah Rahmawati termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat satu kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat وَأَنْزَلْنَا.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
10	Fatimah az-Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Fatimah az-Zahra termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat lima kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat إِنَّ , جَهَنَّمَ , كُنْتُ , النَّهَارُ , ثُمَّ .

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadi-ah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tidak terdapat kesalahan. Bacaan yang tidak terburu-buru sehingga kadar *ghunnah*nya terdengar hampir mendekati sempurna.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Muslimah mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tidak terdapat kesalahan. Bacaan yang tidak terburu-buru sehingga kadar *ghunnahnya* terdengar hampir mendekati sempurna.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
13	Lutfia Nurul Hidayah	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat satu .kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *يَنْظُرُ* ia membacanya kurang sempurna *ghunnahnya*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfuah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Zahratul Marfu'ah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat tiga kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *يَنْظُرُ، عَذَابًا قَرِيبًا* , dan *إِنَّ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumairah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Aisyah Humairah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat tiga kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *عَذَابًا قَرِيبًا* dan *يَنْظُرُ* , وَاَنْزَلْنَا

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
16	Layla Afifa	17 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Layla Afifa mendapatkan nilai 100 yang termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena tidak terdapat kesalahan. Bacaan yang tidak terburu-buru sehingga kadar *ghunnahnya* terdengar hampir mendekati sempurna.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Durorin Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat tiga kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *أَنْذَرْتَكُمْ* dan *يَنْظُرُ*, *كُنْتُ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba	Baik

Keterangan:

Sarmila termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *ghunnah*, karena terdapat enam kali kurang tepat pada penerapan hukum *ghunnah* yaitu pada kalimat *فَلَنْ نَزِدَّكُمْ* dan *النَّهَارَ*, *إِنَّهُمْ*, *عَدَابًا قَرِيبًا*, *يَنْظُرُ*, *كُنْتُ*

d) Standar Penilaian Hukum *Madd*

Penguasaan <i>Madd</i>	Keterangan
Sangat baik	Baik dan benar pada penerapan <i>madd</i> maksimal terdapat 5 kali kesalahan
Baik	Maksimal 10 kali kesalahan pada penerapan <i>madd</i>
Cukup	Maksimal 12 kali kesalahan pada penerapan <i>madd</i>
Kurang	Lebih dari 12 kali kesalahan pada penerapan <i>madd</i>

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
1	Halimatus Sa'diyah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *جَزَاءٌ وَفَاقًا , شَاءَ , وَالْمَلَكُوتُ , عَطَاءٌ , حَدَائِقُ , جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ , السَّمَاءُ , مَاءٌ*

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thabi'iy)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya 2-3 *harakat* saja. Bacaan Halimatus Sa'diyah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik. Bacaan semacam ini adalah madzhab dari Ibnu Katsir dan Abu Amar dan semua imam/rawi yang membaca *madd jā'iz munfashil* dengan 1 alif atau dua *harakat*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah-annaba	Baik

Keterangan:

Husnul Khotimah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena sembilan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *جَزَاءٌ وَفَاقًا , شَاءَ , وَالْمَلَكُوتُ , عَطَاءٌ , حَدَائِقُ , جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ , السَّمَاءُ , مَاءٌ , يَتَسَاءَلُونَ* dan

جَزَاءٌ وَفَاقًا

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thabī'iy)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 2-3 *harakat* saja. Bacaan Husnul Khotimah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah-annaba	Baik

Keterangan:

Aminah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *مَاءٌ*, *شَاءٌ* dan *وَالْمَلَائِكَةُ*, *عَطَاءٌ*, *حَدَائِقُ*, *حِزَابٌ*, *السَّمَاءُ*

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 3-4 *harakat* saja. Bacaan Aminah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah-annaba	Baik

Keterangan:

Siti Nurhabibah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ* dan *وَالْمَلِكُ*, *عَطَاءَ*, *حَدَائِقَ*, *جَزَاءَ*, *السَّمَاءَ*, *مَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 3 *harakat* saja. Bacaan Siti Nurhabibah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyah-annaba	Baik

Keterangan:

Aliyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *مَاءَ*,

شَاءَ), *جَزَاءَ* وفاقًا *وَالْمَلِكُ*, *عَطَاءَ*, *حَدَائِقَ*, *جَزَاءَ* مِنْ رَبِّكَ, *السَّمَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya sekitar 3 *harakat* saja. Bacaan Aliyah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputri-annaba	Baik

Keterangan:

Aisyah Putri termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ , وَالْمَلِكَةُ , عَطَاءٌ , جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ , حَدَاتِقٌ , جَزَاءٌ وَفَاءٌ مَاءٌ*

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membaca hanya sampai 4 *harakat* saja. Bacaan Aisyah Putri termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzati-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Farah Izzati termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena empat kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ* dan *عَطَاءٌ*, *جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ*, *جَزَاءٌ وَفَاءً*

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*. Sedangkan ia membaca hanya 4 *harakat* saja. Bacaan farah Izzati termasuk pada tingkatan *hadir* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
8	Humairatu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisa-annaba	Baik

Keterangan:

Humairotu Nisa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena sembilan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ*, *وَالْمَلِكُ*, *عَطَاءٌ*, *حَدَائِقُ*, *جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ*, *جَزَاءٌ وَفَاءً*, *السَّمَاءُ*, *مَاءٌ*, *يَتَسَاءَلُونَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga

wajib dibaca 5 *harakat* sedangkan ia membacanya hanya 2-3 *harakat* saja. Bacaan Humairotu Nisa termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
9	Fitriah Rahmawati	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmawati-annaba	Baik

Keterangan:

Fitriah Rahmawati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ وَالْمَلِكَةُ، عَطَاءً، جَزَاءً مِّن رَّبِّكَ، حَدَائِقَ، جَزَاءً وَفَأَمَّا السَّمَاءُ، مَاءً*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 3-4 *harakat* saja. Bacaan Fitriah Rahmawati termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
10	Fatimah Az-Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba	Baik

Keterangan:

Fatimah Az-Zahra termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَكُ عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَائِقَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 3-4 *harakat* saja. Bacaan Fatimah Az-Zahra termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena enam kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَكُ عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 4 *harakat* saja. Bacaan

Halimatus Sa'diah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Muslimah termasuk pada kriteria sangat baik baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena satu kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *وَأَلْمَلِكُ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat* sedangkan ia membacanya hanya 4 *harakat* saja. Bacaan Muslimah termasuk pada tingkatan *tartīl* yaitu membaca dengan pelan dan tenang maksudnya tidak tergopoh-gopoh namun tidak terseret-seret. Huruf diucapkan satu persatu dengan jelas dan tepat menurut *makhrajnya* dan sifatnya. Ukuran panjang pendeknya terpelihara dengan baik serta berusaha mengerti kandungan maknanya.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
13	Lutfia Nurul Hidayah	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba	Baik

Keterangan:

Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena sepuluh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَائِكَةُ, عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَائِقَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 3-4 *harakat* saja. Dan pada kalimat *فَدُّوْا* dan *الْمُعْصِرَاتِ* ia tidak menerapkan hukum *madd thobi'i* yang seharusnya dibaca 2 *harakat* namun ia tidak memanjangkan bacaan tersebut. Bacaan Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfuah-annaba	Baik

Keterangan:

Zahratul Marfu'ah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena sembilan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَائِكَةُ, عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَائِقَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ, يَتَسَاءَلُونَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 2-3 *harakat* saja. Bacaan Zahratul Marfu'ah termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumairah-annaba	Baik

Keterangan:

Aisyah Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَكُ, عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَائِقَ, جَزَاءَ وَفَاءًا, السَّمَاءَ, مَاءَ*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 2-3 *harakat* saja. Dan pada kalimat *يَلِيَنِي* tidak menerapkan hukum *madd thobi'i*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
16	Layla Afifa	17 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba	Baik

Keterangan:

Layla Afifa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ وَالْمَلِكُ عَطَاءٌ جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ خَدَائِقُ جَزَاءٌ وَفَأَقَا السَّمَاءَ مَاءً*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 4 *harakat* saja. Bacaan Layla Afifa termasuk pada tingkatan *hadr* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba</i>	Link suara	Nilai
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba	Baik

Keterangan:

Durorin Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ وَالْمَلِكُ عَطَاءٌ جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ خَدَائِقُ جَزَاءٌ وَفَأَقَا السَّمَاءَ مَاءً*.

Kalimat tersebut merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy (madd Thobi'i)* bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*, sedangkan ia membacanya hanya 4 *harakat* saja. Bacaan

Layla Afifa termasuk pada tingkatan *hadir* yaitu membaca al-Qur'an dengan cepat tapi semua hukum tajwid terpelihara dengan baik.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba	Baik

Keterangan:

Sarmila termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *madd*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*.

Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *مَاءَ*,

شَاءَ dan *وَأَلْمَلِكُ*, *عَطَاءَ*, *جَزَاءَ* مِنْ رَبِّكَ, *حَدَائِقَ*, *جَزَاءَ* وَفَأَقَا, *السَّمَاءِ*

merupakan hukum bacaan *madd wājib muttashil* karena huruf *madd ashliy* (*madd Thobi'i*) bertemu *hamzah* dalam satu kata. Sehingga wajib dibaca 5 *harakat*,

sedangkan ia membacanya hanya 3-4 *harakat* saja. Dan pada kalimat *مِيْمَاتًا* dan *وَنَبَاتًا*

ia tidak menerapkan hukum *madd thobi'i* yang seharusnya dibaca 2 *harakat*.

e) Standar Penilaian *Lahn Jaliy* dan *Lahn Khafiy*

Penguasaan <i>Lahn Jaliy</i> dan <i>Lahn Khafiy</i>	Keterangan
Sangat baik	Maksimal terdapat 5 kali kesalahan (<i>Lahn Jaliy</i> dan <i>Lahn Khafiy</i>)
Baik	Maksimal terdapat 10 kali kesalahan (<i>Lahn Jaliy</i> dan <i>Lahn Khafiy</i>)

Cukup	Maksimal terdapat 12 kali kesalahan (<i>Lahn Jaliy</i> dan <i>Lahn Khafiy</i>)
Kurang	Terdapat lebih dari 12 kali kesalahan (<i>Lahn Jaliy</i> dan <i>Lahn Khafiy</i>)

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
1	Halimatus Sa'diyah	19 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali mengurangi ukuran *madd* yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ , وَالْمَلِكُ , عَطَاءٌ , حَدَائِقُ , جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ , السَّمَاءُ , مَاءٌ* dan *جَزَاءٌ وَفَاقًا*. Mengurangi ukuran *madd* ini termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
2	Husnul Khotimah	21 th	✓	https://bit.ly/HusnulKhotimah-annaba	Baik

Keterangan:

Husnul Khotimah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena sembilan kali kurang tepat pada kalimat yang

seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ, وَالْمَلَكِئِكَةُ, عَطَاءٌ, حَدَائِقَ, السَّمَاءِ, مَاءً, يَتَسَاءَلُونَ*, *جَزَاءٌ* dan *وَفَأَقًا*. Mengurangi ukuran *madd* pada bacaan adalah termasuk *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
3	Aminah	16 th	✓	https://bit.ly/Aminah-annaba	Baik

Keterangan:

Aminah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan hukum *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *جَزَاءٌ, وَالْمَلَكِئِكَةُ, عَطَاءٌ, حَدَائِقَ, السَّمَاءِ, مَاءً* dan *شَاءٌ*. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
4	Siti Nurhabibah	16 th	✓	https://bit.ly/Sitinurhabibah-annaba	Baik

Keterangan:

Siti Nurhabibah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya

dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ , وَأَلْمَلِكَةُ , عَطَاءَ , حَدَائِقَ , جَزَاءَ , السَّمَاءَ , مَاءَ*. Adapun mengurangi

kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
5	Aliyah	13 th	✓	https://bit.ly/Aliyah-annaba	Baik

Keterangan:

Aliyah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ , جَزَاءَ وَفَافًا وَالْمَلِكَةُ , عَطَاءَ , حَدَائِقَ , جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ , السَّمَاءَ , مَاءَ*. dan (شَاءَ).

Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy* .

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
6	Aisyah Putri	20 th	✓	https://bit.ly/Aisyahputri-annaba	Baik

Keterangan:

Aisyah Putri termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena tujuh kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ , وَأَلْمَلِكُكُمْ, عَطَاءٌ, جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ, حَدَائِقِ, جَزَاءٌ وَفَاءًا, مَاءٌ*. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
7	Farah Izzati	19 th	✓	https://bit.ly/Farahizzati-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Farah Izzati termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena empat kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, dan عَطَاءٌ, جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ, جَزَاءٌ وَفَاءًا*. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
8	Humairatu Nisa	17 th	✓	https://bit.ly/Humairatunisa-annaba	Baik

Keterangan:

Humairotu Nisa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena sembilan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5

harakat yakni pada kalimat عَطَاءٌ, حَدَائِقُ, جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ, جَزَاءٌ وَفَاءًا, السَّمَاءُ, مَاءٌ, يَتَسَاءَلُونَ

وَالْمَلَائِكَةُ, dan شَاءٌ. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan

adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
9	Fitriah Rahmawati	19 th	✓	https://bit.ly/Fitriahrahmawati-annaba	Baik

Keterangan:

Fitriah Rahmawati termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5

harakat yakni pada kalimat عَطَاءٌ, حَدَائِقُ, جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ, جَزَاءٌ وَفَاءًا, السَّمَاءُ, مَاءٌ,

وَالْمَلَائِكَةُ, dan شَاءٌ. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan

adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
10	Fatimah az-Zahra	16 th	✓	https://bit.ly/Fatimahazzahra-annaba	Baik

Keterangan:

Fatimah Az-Zahra termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5

harakat yakni pada kalimat عَطَاءٌ, حَدَائِقُ, جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ, جَزَاءٌ وَفَاءًا, السَّمَاءُ, مَاءٌ,

dan شَاءَ. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
11	Halimatus Sa'diah	15 th	✓	https://bit.ly/Halimatussadiyah-annaba	Baik

Keterangan:

Halimatus Sa'diah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena enam kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat kalimat وَالْمَلِيكَةُ، عَطَاءٌ، جَزَاءٌ مِّن رَّبِّكَ، جَزَاءٌ وَفَاقًا، السَّمَاءُ، مَاءٌ. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
12	Muslimah	16 th	✓	https://bit.ly/Muslimah-annaba	Sangat baik

Keterangan:

Muslimah termasuk pada kriteria sangat baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena satu kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat kalimat وَالْمَلِيكَةُ. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
13	Lutfia Nurul Hidayah	13 th	✓	https://bit.ly/Lutfianurulhidayah-annaba	Baik

Keterangan:

Lutfia Nurul Hidayah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *وَالْمَلَائِكَةُ, عَطَاءً, جَزَاءً مِّن رَّبِّكَ, حَدَائِقَ, جَزَاءً وَفَاقًا, السَّمَاءُ, مَاءً,* dan *شَاءً*. Adapun mengurangi kadar ukuran *madd* dalam suatu bacaan adalah termasuk daripada *lahn khafiy*.

Dan pada kalimat *فَذُقُوا* dan *الْمُعْصِرَاتِ* ia tidak menerapkan hukum *madd thobi'i* yang seharusnya dibaca 2 *harakat* namun ia tidak memanjangkan bacaan tersebut. Tidak memanjangkan kalimat yang seharusnya dibaca panjang adalah termasuk daripada *lahn jaliy*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
14	Zahratul Marfu'ah	13 th	✓	https://bit.ly/Zahratulmarfuah-annaba	Kurang

Keterangan:

Zahratul Marfu'ah termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena terdapat 8 *lahn jaliy* dan 9 *lahn khafiy*.

Pada kalimat عَمَّ ketika mengucapkan huruf ع terdengar seperti huruf ء Dan terulang lagi pada kalimat عَنِ. Pada kalimat الْعَظِيمِ terjadi kurang tepat pada *makhraj* ظ ia membacanya terdengar seperti huruf ذ. Pada kalimat مُحْتَلِفُونَ dan خَطَابًا terjadi kurang tepat pada *makhraj* خ ia membacanya seperti huruf ح.

Pada kalimat أَزْوَاجًا terjadi kurang tepat pada *makhraj* ز ia membaca terdengar seperti huruf ذ. Pada kalimat وَعَسَاءًا kurang tepat pada *makhraj* س terdengar huruf ش. Pada kalimat وَجَنَّتِ الْأَنْفَاءَ ia membacanya وَجَنَّتِ الْأَنْفَاءَ

Zahratul Marfu'ah juga sembilan kali mengurangi ukuran *madd*. Pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat جَزَاءٌ مِنْ , حَدَاتِقٍ , جَزَاءٌ وَفَاءًا , السَّمَاءِ , مَاءٌ , يَتَسَاءَلُونَ وَجَزَاءٌ مِنْ , شَاءَ , وَالْمَلَكُ عَطَاءٌ , رَبِّكَ .

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
15	Aisyah Humairah	13 th	✓	https://bit.ly/Aisyahhumairah-annaba	Kurang

Keterangan:

Aisyah Humairah termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena terdapat 4 *lahn jaliy* dan 9 *lahn khafiy*. Pada

kalimat *مَعَاشًا* terjadi kurang tepat pada penempatan huruf *ش* ia membacanya terdengar seperti huruf *س*. Pada kalimat *وَأَنْزَلْنَا* terjadi kurang tepat pada penempatan huruf *ز* ia membacanya terdengar seperti huruf *ذ*. Pada kalimat *الْفَصْلِ* terjadi kurang tepat pada huruf *ص* ia membacanya seperti huruf *س*. Pada kalimat *نَزِيدُكُمْ* terjadi kurang tepat pada penempatan huruf *ز* ia membacanya seperti terdengar huruf *ج*

Aisyah Humairah juga sembilan kali mengurangi ukuran *madd*. Pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *عَطَاءٌ, جَزَاءٌ مِنْ رَبِّكَ, حَدَاتِقٍ, جَزَاءٌ وَفَاقًا, السَّمَاءُ, مَاءٌ, شَاءٌ, dan وَالْمَلَائِكَةُ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
16	Layla Afifa	17 th	✓	https://bit.ly/LaylaAfifa-annaba	Baik

Keterangan:

Layla Afifa termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya

dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَكُ, عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَاتِقَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
17	Durorin Humairah	16 th	✓	https://bit.ly/DurorinHumairah-annaba	Baik

Keterangan:

Durorin Humairah termasuk pada kriteria baik pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena delapan kali kurang tepat pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat *شَاءَ, وَالْمَلَكُ, عَطَاءَ, جَزَاءَ مِنْ رَبِّكَ, حَدَاتِقَ, جَزَاءَ وَفَاقًا, السَّمَاءَ, مَاءَ* dan *شَاءَ*.

No	Nama	Umur	<i>Sūrah an-Naba'</i>	Link suara	Nilai
18	Sarmila	16 th	✓	https://bit.ly/Sarmila-annaba	Kurang

Keterangan:

Sarmila termasuk pada kriteria kurang pada penguasaan bacaan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*, karena terdapat 10 *lahn jaliy* dan 8 *lahn khafiy*.

Pada kalimat عَمَّ ketika mengucapkan huruf ع terdengar seperti huruf ء.

Pada kalimat مُحْتَلِفُونَ ketika mengucapkan huruf خ terdengar seperti huruf ح . Pada

kalimat مَعَاشًا ketika mengucapkan huruf ش terdengar seperti huruf س.

Dan pada وَبَاتًا dan مَيْفَاتًا ia tidak menerapkan hukum *madd thobi'i* yang seharusnya dibaca 2 *harakat*. Pada kalimat وَجَعَلْنَا النَّهَارَ tidak sempurna mengucapkan huruf-hurufnya sehingga ada huruf yang ketinggalan dan ini termasuk *lahn jaliy*. Pada عَطَاءٌ حِسَابًا termasuk *lahn khafiy* karena mendengungkan *tanwīn* atau *nūn* mati ketika menghadapi huruf *halq*. Pada kalimat أَذِنَ لَهُ الرَّحْمَنُ ia ketinggalan mengucapkan huruf, yakni *alif lam syamsiahnya* tidak terbaca.

Pada kalimat بَيْنَهُمَا الرَّحْمَنُ ia ketinggalan membaca huruf *nūn*. Pada kalimat يُقُولُ membacanya يُقُولُ. Sarmila juga delapan kali mengurangi ukuran *madd*. Dan ini termasuk *lahn khafiy*. Pada kalimat yang seharusnya dibaca 5 *harakat*. Namun, ia membacanya belum sampai kadar 5 *harakat* yakni pada kalimat جَزَاءٌ, السَّمَاءُ, مَاءٌ, جَزَاءٌ مِنَ رَبِّكَ, حَدَائِقُ, وَفَقَاءٌ dan شَاءٌ dan وَالْمَلِكُ, عَطَاءٌ, جَزَاءٌ مِنَ رَبِّكَ, حَدَائِقُ, وَفَقَاءٌ.

2) Rekapitulasi Nilai Bacaan Al-Qur'an

No	Nama	<i>Makhraj</i>	<i>Shifat</i>	<i>Ghunnah</i>	<i>Madd</i>	<i>Lahn</i>	Kesimpulan Akhir
1	Halimatus S	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
2	Husnul K	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
3	Aminah	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Baik	Baik	Sangat baik
4	Siti Nurhabibah	Baik	Cukup	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
5	Aliyah	Baik	Cukup	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
6	Aisyah Putri	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
7	Farah Izzati	Baik	Baik	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik
8	Humairatu Nisa	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
9	Fitriah R	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
10	Fatimah A	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
11	Halimatus Sa'diah	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Baik	Baik	Sangat baik
12	Muslimah	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik	Sangat baik
13	Lutfhia NH	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
14	Zahratul Marfuah	Cukup	Kurang	Sangat baik	Baik	Kurang	Cukup
15	Aisyah H	Kurang	Kurang	Sangat baik	Baik	Kurang	Cukup
16	Laila Afifah	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
17	Durorin H	Baik	Baik	Sangat baik	Baik	Baik	Baik
18	Sarmila	Kurang	kurang	Baik	Baik	Kurang	Kurang

Rekapitulasi data ini dilakukan untuk memperoleh hasil yang sesuai dengan data yang ditampilkan peneliti. Disini peneliti akan menyampaikan hasil analisis yang dilakukan secara sistematis. Penilaian bacaan al-Qur'an santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah di ukur melalui

penguasaan *makhārij al-hurūf*, *shifat al-hurūf*, *ghunnah*, hukum *madd* dan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*. Dengan cara mendengarkan bacaan al-Qur'an santriwati dalam membaca *Sūrah an-Naba'*.

Pada penilaian *makhārij al-hurūf* terdapat 3 orang santriwati yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 12 orang. Adapun yang memperoleh nilai cukup hanya 1 orang, sedangkan yang memperoleh nilai kurang ada 2 orang.

Pada penilaian *shifat al-hurūf* terdapat 3 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 10 orang. Adapun yang memperoleh nilai cukup ada 2 orang, sedangkan yang memperoleh nilai kurang ada 3 orang.

Pada penilaian *ghunnah* terdapat 17 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 1 orang. Tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup ataupun kurang.

Pada penilaian hukum *madd* terdapat 16 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 2 orang. Tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup ataupun kurang.

Pada penilaian *lahn jaliy* dan *lahn khafiy* terdapat 2 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 13 orang. Adapun yang memperoleh nilai kurang sebanyak 3 orang dan tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup

Menurut hasil penghitungan secara keseluruhan berdasarkan *makhārij al-hurūf*, *shifat al-hurūf*, *ghunnah*, hukum *madd* dan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*. Dari 18 orang santriwati yang diteliti, terdapat 4 orang santriwati yang memperoleh

nilai predikat sangat baik dan 11 orang santriwati memperoleh predikat baik. Selain itu terdapat 2 orang santriwati yang memperoleh nilai dengan predikat cukup dan hanya 1 orang santriwati yang memperoleh predikat kurang. Oleh sebab itu dapat disimpulkan secara keseluruhan bacaan santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah adalah baik.